

Antrag Öffentlich	Datum 27.10.2003	Nummer A0172/03
Absender Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen – future! die jugendpartei Alter Markt 1 39090 Magdeburg		Wird von der Verwaltung ausgefüllt. Aufgenommen in d. TO d. Sitzung d. Gremiums Stadtrat
Adressat Gerhard Heint Alter Markt 1 39090 Magdeburg		am 05.02.2004 14:00
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 06.11.2003 14:00	
Kurztitel Magdeburg - Stadt "Otto des Großen"		

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, auf geeigneten öffentlichen Hinweis- und Informationsträgern über die Stadt, wie z.B. auf Ortseingangsschildern, am Hauptbahnhof, Touristeninformation, auf offiziellen Briefbögen etc. unter dem Namen Magdeburg den Zusatz „Stadt Otto des Großen“ anzubringen.

Der Antrag ist zur Beratung in den Kulturausschuss zu überweisen.

Begründung:

Ein Hauch von Historie umgibt den Reisenden bei einem Besuch Braunschweigs. Bereits am Hauptbahnhof und an den Ortseingängen der Stadt empfängt den Besucher zur Begrüßung der Hinweis auf „Braunschweig – Stadt Heinrichs des Löwen“. Das macht Besucher neugierig, lockt diese in die Innenstadt, in die Museen und ganz nebenbei in ansässige Restaurants, Cafes und Geschäfte.

Magdeburg hat in den letzten Jahren viel getan für sein Image. Von ganz besonderem Interesse für Besucherinnen und Besucher aus dem In- und Ausland aber war die Ottonenausstellung, die allen Beteiligten in sehr guter Erinnerung ist. Eine ausgezeichnete Werbung für die Stadt mit überwältigender Resonanz! An diese guten Ansätze soll mit diesem Antrag angeknüpft werden, um auf die Geschichte Magdeburgs hinzuweisen, die im Jahr 2005 auf genau 1.200 Jahre zurückblicken kann. In Vorbereitung auf dieses Jubiläum ist bereits heute zu klären, welche Informationsträger sich als geeignet erweisen, um die Besucherinnen und Besucher entsprechend einzustimmen.

Alfred Westphal
Fraktionsvorsitzender